



Clinton Njie, l'attaquant camerounais âgé de 31 ans, s'apprête à disputer sa 5e Coupe d'Afrique des Nations consécutive avec les Lions Indomptables. Il est non seulement le joueur le plus capé parmi les 27 convoqués par le manager-sélectionneur Rigobert Song, mais il a également marqué son premier but dès sa première convocation en 2014. Retour sur le parcours de ce joueur talentueux qui a évolué dans plusieurs clubs prestigieux.

Un parcours impressionnant en sélection :

Clinton Njie a été convoqué pour la première fois avec l'équipe nationale camerounaise, les Lions Indomptables, le 24 août 2014 par le sélectionneur Volker Fincke. Sa première convocation était destinée à participer aux éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations 2015. Lors de ses débuts, il a réalisé une performance remarquable en inscrivant trois buts, dont un doublé contre la Côte d'Ivoire. Ce succès initial lui a valu d'être régulièrement appelé en sélection depuis lors.

Une carrière en club bien remplie :

Au cours de sa carrière, Clinton Njie a évolué dans plusieurs clubs prestigieux à travers l'Europe. Il a notamment porté les couleurs de l'Olympique de Marseille, de l'Olympique Lyonnais, de Tottenham, de Sivasspor, et il joue actuellement au Dynamo Moscou. Ce parcours

lui a permis d'acquérir une expérience internationale et d'affronter certains des meilleurs joueurs du monde.

Une présence incontournable en sélection :

Avec sa convocation pour la Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire, Clinton Njie va franchir une étape importante de sa carrière en disputant son cinquième tournoi consécutif. Il est l'un des piliers de l'équipe nationale camerounaise et son expérience ainsi que son talent seront d'une grande valeur pour l'équipe lors de cette compétition. En tant que joueur le plus capé parmi les 27 sélectionnés par Rigobert Song, il sera sans aucun doute un leader sur le terrain.

Clinton Njie est sur le point de disputer sa 5e Coupe d'Afrique des Nations avec les Lions Indomptables. Son expérience et son talent seront essentiels pour guider l'équipe camerounaise pendant la compétition en Côte d'Ivoire. Les supporters des Lions Indomptables peuvent compter sur lui pour défendre fièrement les couleurs de leur pays dans cette prestigieuse compétition continentale.